

## PERSPEKTIVEN FÜR FREISTADT

### Christian Jachs hört zu, denkt und handelt zukunftsorientiert

„Gesunde Gemeinde“: Eine gute Lebensqualität für alle Menschen in Freistadt bedeutet mir viel und deshalb ist es mir wichtig, dass wir hier Zeichen setzen. Ich werde dafür die Weichen stellen, dass in Freistadt alle Menschen gesund und gut leben können. Somit wird Lebensqualität künftig zur „Chefsache“.

„Altstadt und Stadtentwicklung“: Freistadt hat einen der schönsten mittelalterlichen Stadtplätze Österreichs. Gemeinsam mit der Bevölkerung sollen Ideen gefunden werden, die dazu beitragen, dass hier neue touristische und kulturelle Akzente gesetzt werden.

„Stadamt und Bürgerservice“: Noch bürgerfreundlicher und noch näher bei den Menschen sollen die Politik und das Bürgerservice sein. Als Bürgermeister werde ich immer bei den Freistädterinnen und Freistädtern sein, um zu erfahren wo der Schuh drückt und wo ich helfen kann!

„Vereine und gelebte Sozialpolitik“: In Freistadt leben Familien, Jung und Alt, alle Bildungs- und Einkommenschichten in Harmonie und guter Nachbarschaft zusammen. Es ist wichtig, dass wir uns dieses gute Klima des „Miteinander“ erhalten und gemeinsam mit allen Einwohnern vorausschauend unsere Stadt entwickeln. Besonders Familien, Schulen, Kinderbetreuung, Altenbetreuung und die Vereine in Freistadt werden wir unterstützen und fördern.

### CHRISTIAN JACHS steht für Zusammenarbeit und ...

... gute Kontakte zum Land Oberösterreich und einen direkten Draht zu Landeshauptmann und den Landesräten aller Parteien für die rasche Umsetzung von Projekten ... **transparente und nachvollziehbare Entscheidungen** im Interesse der Freistädterinnen und Freistädter ... **Einsatz für eine positive Entwicklung von Freistadt** und einer damit verbundenen Steigerung der Lebensqualität ... **überparteiliches Handeln** statt politischem „Hickhack“. **Er ist ein Bürgermeister für ALLE.**

## IM DIALOG MIT DEN MENSCHEN Bürgermeister Christian Jachs lädt zu Stadtgesprächen in Freistadt

Dem neuen Bürgermeister ist es ein großes Anliegen mit den Freistädterinnen und Freistädtern in ihrem Heimatort rasch und unkompliziert ins Gespräch zu kommen. „Ich möchte wissen, wo die großen, aber auch kleinen Sorgen der Menschen sind, um ihnen zur Seite zu stehen“ erklärt Jachs. Er freut sich auf die bevorstehenden Stadtgespräche, Voranmeldungen sind keine notwendig, und ladet dazu ein:

### TERMINE:

**Donnerstag, 8.11., 19 Uhr Salzhof**

**Mittwoch, 14.11., 15 – 17 Uhr, Feuerwehrhaus**

**Freitag, 1.6.11., 15 – 17 Uhr, Technologiezentrum, Industriestraße 6**

**Dienstag, 20.11., 20 Uhr, Gasthaus Strasseder, Trölsberg**

**Samstag, 1.12., 11 – 15 Uhr, Christkindlmarkt, Schlosshof**

### Impressum:

Herausgeber, Verleger und Medieninhaber:  
Stadtgemeinde Freistadt, Hauptplatz 1, 4240  
Freistadt. **Für den Inhalt verantwortlich:**  
Stadtgemeinde Freistadt Erscheinungsort und  
Verlagspostamt: 4240 Freistadt. **Gestaltung:**  
upart Werbung & Kommunikation GmbH.  
„Aktuell aus dem Rathaus“ ist das offizielle  
Informationsmedium der Stadtgemeinde Frei-  
stadt. Grundlegende Richtung des Mediums  
ist die gemeindepolitische, lokale, wirtschaft-  
liche und kulturelle Information über die Stadt-  
gemeinde Freistadt.



# CHRISTIAN JACHS

## Neuer Bürgermeister von Freistadt!



Christian Jachs bei der Angelobung zum Bürgermeister mit Bezirkshauptmann Hans Peter Zierl



Vize-Bürgermeister Franz Kastler, Bürgermeister Christian Jachs, Vize-Bürgermeisterin Ulrike Steininger



Ulrike Steininger (rechts) gratuliert dem neuen Bürgermeister Christian Jachs



## EINE EINDEUTIGE UND SCHNELLE ENTSCHEIDUNG Der Gemeinderat wählt Christian Jachs im ersten Wahlgang zum neuen Bürgermeister

Der neue Bürgermeister von Freistadt heißt Christian Jachs. Er wurde in der Gemeinderatssitzung am Dienstag, 23. Oktober, schon im 1. Wahlgang mit absoluter Mehrheit gewählt.

„Mit diesem eindeutigen Ergebnis haben auch viele Insider nicht gerechnet“, so ein sichtlich erleichtertes Jachs, dem die Vorfreude auf seinen neuen Beruf ins Gesicht geschrieben steht. Von Bezirkshauptmann Hans Peter Zierl wurde er unmittelbar nach seiner Wahl auch schon als Bürgermeister von Freistadt angelobt. Jachs ist mit 41 Jahren der jüngste Freistädter Bürgermeister und tritt ab sofort die Nachfolge von Josef Mühlbacher an.

„Vorweg möchte ich mich bei allen Parteien im Freistädter Gemeinderat für das ausgesprochene Vertrauen bedanken und dass diese Entscheidung so eindeutig ausgefallen ist“, sagt Christian Jachs. „Im Besonderen bedanke ich mich auch bei jenen Mandatären der anderen Fraktionen, die mich unterstützt haben.“ Christian Jachs will über Parteigrenzen hinweg mit ganzem Herzen ein Bürgermeister für alle Freistädterinnen und Freistädter sein.

## CHRISTIAN JACHS IM PORTRAIT Der neue Bürgermeister ist einer von uns

Christian Jachs ist ein echter Freistädter:

Geboren ist das „Sonntagskind“, am 25.9.1966, in Lichtenau, am Schnapsbrennerhof „Stoaninger“. Schon in der Schulzeit wurde Freistadt zu seinem Lebensmittelpunkt. Er maturierte im Gymnasium Freistadt und absolvierte ein Studium der Rechtswissenschaften an der Johannes Kepler Universität in Linz. Danach begann er als Jurist im Landesdienst, wo er bis zuletzt tätig war. Seit dem Jahr 1997 engagierte er sich in Freistadt als Gemeinderat. Seinen neuen Beruf als Bürgermeister von Freistadt sieht er als große Herausforderung, die man „lebt und liebt“ und die großen Einsatz erfordert.

Die Entscheidung Bürgermeister werden zu wollen hat sich Christian Jachs, der mit seiner Familie in Freistadt zuhause ist, genau überlegt:

Gattin Claudia und seine beiden Kinder Johanna (16) und Mathias (13) haben ihm bei dieser Entscheidung geholfen. Die Eltern (Elfriede und Friedrich Jachs) und die Schwiegereltern (Edith und Emil Vierhauser) haben ihn ebenfalls bestärkt als Bürgermeister zu kandidieren. Komplet ist Familie Jachs mit Labradorhündin Ginny. Christian Jachs findet Ausgleich innerhalb seiner Familie und mit seinen Hobbies Lesen, Wandern, Radfahren und Jagen.

Als politische Vorbilder nennt der neue Bürgermeister von Freistadt Christian Jachs den amerikanischen Präsidenten J.F. Kennedy, und seinen eigenen Großonkel Landeshauptmann-Stellvertreter Johann Plöchl, den „Vater des Mühlviertels“. „So wie er möchte ich gemeinsam mit den Menschen mit neuem Schwung und ganzer Kraft viel bewegen und dort helfen, wo ich gebraucht werde!“, sagt Christian Jachs.



Christian Jachs mit Gattin Claudia



Mit neuem Dienstfahrrad



Christian Jachs tankt gerne Kraft in der Natur



Josef Mühlbacher und Christian Jachs bei der Schlüsselübergabe



Amtsleiter Karl Wagner, Brigitte Kaller, Bürgermeister Christian Jachs und Brigitte Kaller im Gespräch